



Die Extra-Seite für Vereine!

Mein
Verein

Spende ans Hospiz

CSU-Fraktion inspiziert neue Räume

LINDAU (lz) - Nachdem der Kreistag im Haushaltsausschuss beschlossen hatte, das Hospiz als unglaublich wichtige Einrichtung zu unterstützen, wollten die Mitglieder der CSU Kreistags Fraktion das fertige Gebäude besichtigen und mehr über die Arbeit im Hospiz erfahren. Die Einladung von Maya Dornier und Frau Reinholz nahm die CSU-Fraktion gerne an und hielt anschließend ihre Fraktionssitzung in den neuen Fortbildungsräumen ab. Zunächst erklärten Frau Dornier und Frau Reinholz die Notwendigkeit der Erweiterung und den Aufwand der ehrenamtlichen Helfer für diese nicht alltägliche Arbeit, welche aber in unserer Gesellschaft nicht mehr weg zu denken ist. Auch Vorgaben und die finanziellen Voraussetzungen machen es den Verantwortlichen nicht leicht, sich ganz auf Ihre Arbeit zu konzentrieren. Umso erstaunlicher ist die Bereitschaft aller Mitarbeiter, alles zu tun, um den Menschen im Hospiz einen würdigen Aufenthalt zu ermöglichen. Die CSU-Fraktion dankte Maya Dornier für diese Einladung und spendete aus der Fraktionskasse einen kleinen Beitrag.



Die CSU gibt 400 Euro fürs Hospiz.

FOTO: PR